



La Santa Sede

***PALABRAS DEL SANTO PADRE JUAN PABLO II
DURANTE LA INAUGURACIÓN DE UNA EXPOSICIÓN
DE ARTE RELIGIOSO MODERNO***

*Braccio di Carlo Magno
Lunes 16 de junio de 1980*

(Después de una breve visita a la sala, el Santo Padre improvisó unas palabras)

No es fácil tomar la palabra aquí. Primeramente he de dar las gracias a los presentes, sean artistas o donantes, y también a cuantos no han tenido posibilidad de venir. Deseo sencillamente dar las gracias porque no es fácil sintetizar el fruto de esta visita, demasiado breve por cierto. Habría que detenerse más tiempo ante cada cuadro y cada obra, porque cada obra exige contemplación más profunda. Pero aun siendo breve, esta visita nos enriquece mucho; nos hace ver muchos aspectos del genio humano, la inspiración, las dotes, talentos extraordinarios; y nos hace ver también, y acaso principalmente, un esfuerzo enorme por expresarse, por hablar a través de estos medios artísticos. No digo más, sólo algunas ideas que me ha sugerido esta visita.

De nuevo quiero agradecer una vez más a los artistas y organizadores, a los donantes y a Dios mismo —podría decir— estos dones que nos llegan por medio de aquellos hermanos nuestros a quienes Dios ha otorgado dotes especiales para enriquecer a los demás.